

Siebentes Kapitel.

Rain versöhnt sich mit Franzisco. Zusammentreffen der beiden Schwesterschiffe Entrepriise und Rächer. Rains List. Clara's Gefangennahme. Die Entrepriise und der Comus auf der Jagd.

Die Seeräuber kehrten besiegt zu ihrem Schiffe zurück. Die Leute, welche auf dem Schooner geblieben waren, hatten darauf gerechnet, Stangen kostbaren Metalls aufziehen zu dürfen, und bekamen nun nichts, als Verwundete hinaufzuschaffen, während manche ihrer Kameraden todt an der Küste liegen geblieben waren. Der Kapitän war schwermüthig und niedergeschlagen. Hawlhurst hatte eine bedenkliche Wunde, und mußte, sobald er an Bord gekommen war, in den Raum hinabgeführt werden. Das einzige, was sie gewonnen hatten, war ihr früherer Begleiter Franzisco, und die letzten Worte, welche Hawlhurst sprechen konnte, als er in seine Kajüte gebracht war, umfaßten einen Befehl, ihn in Eisen zu legen. Die Boote wurden ohne Lärm aufgezogen und es herrschte ein allgemeines Düstern. Man setzte alle Segel bei, und als der Tag graute, erblickten die Spanier den Rächer schon in weiter Ferne gegen Norden.